

BROADCAST

Bripda M Saefulloh Yusuf Kawal Data Bantuan Beras ke Desa Binaan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID

Apr 13, 2023 - 12:09



Bripda M Saefulloh Yusuf Kawal Data Bantuan Beras ke Desa Binaan

Sukabumi – Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Kamis 13 April 2023.

Untuk terus wujudkan Program AA DEDE, Bhabinkamtibmas Desa Bantarpanjang Bripda M Saefulloh Yusuf ikut serta dalam pendataan warga yang mendapat bantuan beras dari pemerintah di Aula Desa Bantarpanjang Kecamatan Jampang Tengah Kabupaten Sukabumi, pada hari Rabu 12 April 2023 kemarin.

Pada kegiatan ini pak Bhabin juga selalu membuka curhatan dan keluhan dari masyarakat yang ada di desanya dan agar selalu mengkomunikasikan segala sesuatunya kepada Bhabinkamtibmas sebagai penanggung jawab di desanya.

Bhabinkamtibmas Desa Bantarpanjang ikut serta dalam pengawasan data warga yang mendapat bantuan beras dari pemerintah yang berada di desanya, pak Bhabin pun mengatakan kepada panitia agar pembagian harus tepat kepada warga yang benar membutuhkan, dalam kesempatan itu pun pak Bhabin menginginkan pembagian sembako tersebut harus transparan dan efektif.

“Pembagiannya sembako tersebut harus transparan dan efektif,” harap Pak Bhabin.

Dalam pertemuan tersebut pak Bhabin juga menyampaikan salah satu program dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede (AA DEDE) atau yang biasa kita kenal adalah "AA DEDE CURHAT DONG" yang memiliki arti (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efesien).